

2023年10月23日（月）

読書会を行いました

10月23日（月）の放課後に読書会を行いました。太宰治著「走れメロス」を題材とし、感想や意見を述べ合う中で、交流を図ったり、作品の理解を深めたりしました。新型コロナウイルス感染症の流行の影響で2019年度以来4年ぶりの開催となった今年度の読書会は、図書委員やこの活動に興味のある生徒たちが集まり、活気ある行事となりました。



2023年10月18日（水）

後期生徒総会を実施しました

10月18日（水）の6校時に、後期生徒総会を実施しました。生徒会本部役員選挙結果の承認、生徒会事業や決算の中間報告を行いました。また、全校生徒のアンケートをもとに生徒会本部がまとめて校長に提出した要望書に対する回答を報告しました。



2023年10月18日（水）

哲学カフェを行いました

10月18日（水）の放課後に、今年度3回目となる哲学カフェを開催しました。哲学カフェとは、テーマに基づいて参加者それぞれの考えを伝え合い、対話を楽しむものです。今回は「働くとは」をテーマに、JRC部員と、この活動に興味のある生徒が集まり、話し合いました。



2023年10月11日（水）

地域清掃ボランティアを行いました

10月11日（水）の放課後に、地域清掃ボランティアを行いました。JRC部員や有志の生徒たち9名が参加し、文京町二丁目の方々と一緒に、自治会館周辺の落ち葉清掃を行いました。

2023年10月5日（木）

秋季入学式を挙行了しました

10月5日（木）の午後に、秋季入学式を挙行了しました。担任に呼名された49名が校長から入学を許可されました。昼間部では、1年次・2年次・3年次1名ずつ、計3名の生徒が入学しました。



2023年10月5日（木）

放送による後期始業式を行いました

10月5日（木）の午前に、放送による後期始業式を行いました。校長訓話では、以下の4点について話がありました。

- ・福沢諭吉の残した言葉に「今日も生涯の一日なり」という言葉（「その日その日を精一杯生きる」という意味）がある。後期は1年の中で最も充実した時期であるため、さまざまな課題を乗り越えられるように、一つ一つ丁寧に過ごしてほしい。
- ・アジア大会やバレーボールW杯などの国際大会が行われているが、そこで「支え合い」の大切さを学ぶことができる。私たちも感謝の気持ちを忘れないように過ごしていこう。
- ・酷暑や猛烈な降雨など、世界中が異常気象に見舞われている。一人一人の積み重ねが大切である。
- ・社会が混乱しているとき、人々はデマやフェイクニュースに踊らされ、普段ならやらない行動をとってしまいかねない。一歩立ち止まって、自分の頭で考えることが大切である。

2023年10月3日（火）

学校見学会を実施しました

10月3日（火）に学校見学会を実施しました。昼間部・夜間部・通信制の進学希望者とその保護者19名が参加し、足利大学と足利デザイン・ビューティ専門学校の見学を行いました。

